

Proyectan construcción de cancha de rugby



ALCALDE BENAVENTE VISITÓ TERRENO DONDE SE EMPLAZARÍA.

El mundo de Rugby de Ñuble está pendiente de los avances de la disciplina en la zona, esto con la construcción de una cancha exclusiva para los clubes y practicantes de este deporte. La iniciativa, impulsada por la Municipalidad de Chillán, busca desarrollar y masificar este deporte en la comuna, ofreciendo un espacio adecuado para el entrenamiento y la formación de nuevas generaciones.

El alcalde Camilo Benavente visitó el terreno municipal ubicado en el sector Reloca, camino a Coihueco. En este paño de 23 hectáreas, se proyecta instalar la primera cancha de rugby en la historia de Chillán.

“Tenemos este espacio municipal donde queremos desarrollar el rugby formativo porque Chillán no cuenta con una cancha por historia”, destacó el alcalde Benavente.

Felipe Constanzo, uno de los principales impulsores del proyecto, valoró el apoyo del municipio y destacó el impacto que esta obra podría tener para la disciplina. “Es un apoyo tremendo que nos ha dado el municipio de Chillán, que ha creído en el rugby. Nuestro propósito es tener a Chillán compitiendo en los Juegos Nacionales y siendo sede de una fase formativa rumbo al alto rendimiento”, señaló.

La idea, proyectada para concretarse el próximo año, está en etapa de evaluación por parte del municipio. De concretarse, no solo beneficiaría a los clubes y deportistas actuales, sino que también abriría las puertas para que más jóvenes se integren a la disciplina de la ovalada, contribuyendo al crecimiento del rugby desde sus bases y consolidando a Chillán como una ciudad comprometida con el deporte. 